



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

An den Grossen Rat

06.5001.02

WSD/P065001
Basel, 1. Februar 2006

Regierungsratsbeschluss
vom 31. Januar 2006

Interpellation Nr. 96 Hans Baumgartner betreffend Neunutzung Hafens St. Johann
(Eingereicht vor der Grossratssitzung vom 11. Januar 2006)

Wir beantworten diese Interpellation wie folgt:

Die Land-Tauschgeschäfte zwischen Novartis und dem Kanton Basel-Stadt sind vertraglich abschliessend geregelt. Das vom Interpellanten genannte Areal zwischen dem Wiesenplatz und der ehemaligen Aktienmühle steht aufgrund der grossen Distanz zum Rheinufer nicht in einem sachlichen Zusammenhang mit der Umnutzung des Hafens St. Johann.

Falls das Anliegen des Interpellanten zu einem späteren Zeitpunkt in einem anderen Zusammenhang zu einer Aufwertung des Wiesenplatzes beitragen könnte, erklärt sich der Regierungsrat bereit, eine entsprechende Umnutzung zu prüfen.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Ralph Lewin
Präsident

Dr. Robert Heuss
Staatschreiber